



**GARDA MEDIA**

# Jumat Curhat Bitung Baku Dapa, Polres Bitung Sasar Lapas Kelas II B Bitung

**Abdul Halik Harun - BITUNG.GARDAMEDIA.ID**

Feb 10, 2023 - 12:07



*Kapolres Bitung bersama Kalapas Bitung Pimpin Jumat Curhat Baku Dapa deng Polres Bitung di Aula Lapas Kelas II B Bitung*



**BITUNG - Jumat Vurhat baku daap deng Polres Bitung rutin dilaksanakan, dan untuk kali ini Polres Bitung dii pimpin Kapolres AKBP Alam Kusuma S Irawan SH.SIK MH gelarnya di Lapas Klas II B Kelurahan Tewaan Kec. Ranowulu Kota Bitung, Jumat (08/02/2023).**

Kegiatan melibatkan Warga Binaan Lapas (WBP) dihadiri selain Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma S. Irawan, SH, SIK, MH juga turut dihadiri Kepala Lapas Kelas II B Bitung Syukron Hambadi, Amd.I.P, S.Ag, MM Kakas Kemenag H. Yahya Wahyudin, S.Ag, MM, Kasat Intelkam Polres Bitung AKP Reymond O. Sendewana, SH, Kasat Reskrim Polres Bitung AKP. Marselus Y. Amboro, S.I.K, Kasat Lantas Polres Bitung AKP Awaludin Puhii S.I.K, Kasat Narkoba Polres Bitung AKP Derry Eko Setiawan, S.I.K, Kasat Tahti Polres Bitung IPTU Sony Letluhur.

Selain itu pada kegiatan yang dikuiti sekitar 60 warga Binaan ini juga hadir KBO Sat Samapta Polres Bitung IPTU Tuegeh Darus, S.Sos, Kasubbag Kerma Bag Ops IPTU Alpius May, Kasi Humas Polres Bitung IPDA Iwan Setiyabudi, S.Sos, Kanit Kamsel Sat Lantas Polres Bitung IPDA Jeny Makawimbang, Kanit Turjawali Sat. Lantas Polres Bitung IPDA Nabila, S.Tr.K, Kaur Min Sat Samapta Polres Bitung IPDA Agung Widiantera, SE, Pdt. Altin Tumbol, S.Th, Imam Muhamad Safii serta para Sipir Lapas Bitung.

Mengawali keguatan, dalam sambutan Kepala Lapas Kelas II B Bitung Syukron Hamdani Amd.I.P, S.Ag, MM syukur dimana pada hari ini bisa dilaksanakan kegiatan dengan tubuh yang sehat.

" Terimakasih kepada Kapolres Bitung bersama jajaran yang telah berkenan untuk melaksanakan kegiatan Jumat Curhat Bitung Baku Dapa di Lapas Klas IIB Tewaan Bitung." Ungkap Kalapas.

Menurut Kalapas bahwa tujuan dari kegiatan ini agar Para Narapidana bisa merubah karakternya untuk lebih baik kedepan.

" Pada kesempatan ini juga kami Lapas Klas II B Bitung memohon maaf jika masih ada kekurangan dalam menyambutan"tuturnya.

Sementara itu Kakan Kemenag Yahya Wahyudin, S.Ag, MM menyampaikan Patutlah kita bersyukur karena kita semua bisa hadir mengikuti kegiatan Bitung Baku Dapa pada saat ini.

Pengalaman orang lanjutnya, itu untuk bisa menilai berdasarkan apa yang di alami, sehingga apa yang sudah di alami oleh Para Narapidana kiranya dapat mengubah sifat dan tingkah laku kedepannya agar lebih baik dan tidak melakukan tindakan kriminalitas.

Kita hidup ubgkapnya, ini seperti lampu lalu lintas, ada saatnya berhenti ada saatnya jalan, namun ada yang bertemu lampu merah dia jalan terus dan akhirnya dia sadar kalau sudah menerobos lampu merah

" Akan datang saatnya kita akan mencari kebahagiaan namun bagaimana caranya kita mendapatkannya yaitu dengan cara yang baik. Mudah mudahan kita semua diberi kekuatan, kesehatan dan petunjuk oleh Tuhan untuk melakukan hal - hak yang baik." Tandasnya.

Senada Kapolres Bitung juga menyampaikan syukur kehadiran Allah SWT, karena kita sudah bisa berkumpul di tempat ini dalam kegiatan Jumat Curhat Bitung Baku dapa bersama Polres Bitung.

Maksud dari kedatangan kami sebagai wujud kecintaan kami terhadap warga binaan Lapas Klas II B Tewaan Bitung." Imbuh Kapolres

" Mungkin Para Narapidana bersama Polres Bitung mempunyai kenangan menyakitkan akan tetapi kami sebenarnya tidak pernah marah maupun benci kepada Para Narapidana, namun perbuatan yang melawan hukumlah yang kami harus tegakkan sesuai dengan aturan hukum." Sambung Kapolres

Melanjutkan, Kapolres mengungkapkan bahwa semua sama di mata Tuhan dan jangan menilai karena para narapidana telah berbuat salah, masih ada waktu untuk bertobat dan bisa saja teman - teman semua yang masuk surga karena yang menilai amal dan perbuatan katanya adalah Tuhan Yang Maha Esa.

" Bangsa Indonesia memerlukan teman - teman narapidana untuk keberhasilan negara, karena nantinya kita semua yang tinggal di Negara ini yang akan menjaga Negara tercinta kita ini." Tukasnya.

Lanjut kata Kapolres Sitou Tumou Tou yang artinya kita hidup untuk menghidupkan orang lain, berarti kita harus hidup bukan hanya untuk diri kita sendiri, namun harus bermanfaat bagi orang lain juga, sehingga janganlah kita berbuat tindak pidana yang dapat merugikan orang lain.

Kapolres juga berharap pada saatnya keluar dari Lapas, teman - teman dapat berubah dan tidak melakukan tindakan melanggar hukum.

" Tanpa Bantuan warga binaan Lapas Klas II B Tewaan Bitung kami tidak bisa

apa - apa, karena Personil Polres Bitung sangat terbatas, sehingga kami sangat mengharapkan perubahan dari teman - teman pada saat keluar nanti, sehingga tingkat kriminalitas di Kota Bitung dapat berkurang." Harapnya

Kapolres mengatakan, Saat ini Polres Bitung sedang melaksanakan Operasi Keslamatan, sehingga mohon batuan warga binaan dapat mengingatkan kepada keluarganya yang datang melakukan besuk menggunakan kendaraan bermotor.

" Ucapan Terima kasih juga kepada Ka Lapas yang sudah menerima Polres Bitung melaksanakan kegiatan Jumat Curhat Bitung Baku Dapa." Pungkasnya.

Diketahui dalam Kegiatan Jumat Curhat dalam Bitung Baku dapa deng Polres Bitung juga dilakukan penandatanganan MoU bersama antara Kapolres Bitung, Kalaaps Bitung dan Kepala Kemenag kota Bitung, (AH)